



ENGEL & VOLKERS

7 Pièces

220 m²

Réf. W-02WQ0D

1 490 000 €

Beaumont en Auge

Maison à vendre (14950)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers Deauville présente cette maison contemporaine de 220m² située sur les hauteurs de Beaumont en Auge, bénéficiant d'une vue exceptionnelle sur la campagne environnante jusqu'à Deauville et la mer au loin. Entourée d'un jardin paysagé et arboré, la maison se compose au rez-de-chaussée d'une entrée, d'un double séjour avec cheminée traversant ouvrant sur deux terrasses, d'une cuisine ouverte, d'une chambre en suite avec dressing et salle de douche, d'un bureau, de toilettes séparées et d'une buanderie - cellier. La partie salon bénéficie d'un beau volume avec une grande hauteur ...

Engel & Völkers Deauville presents this 220 sqm contemporary house on the heights of Beaumont en Auge, with exceptional views over the surrounding countryside to Deauville and the sea in the distance. Surrounded by a landscaped garden planted with trees, the ground floor comprises an entrance hall, a double living room with fireplace opening onto two terraces, an open-plan kitchen, an en suite bedroom with dressing room and shower room, a study, a separate toilet and a utility room-cellar. The lounge boasts a generous volume with high ceilings. On the first floor, there is a mezzanine landing ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

